



OPEN
GOLF

ST. JOHANN
ALPENDORF

OPEN
GOLF

ST. JOHANN
ALPENDORF

SCORECARD
BLUE COURSE



Blue Course PLATZREGELN

Es gelten die Wettspielpfehlungen des ÖGV. Bitte beachten die aktuellen Sonderplatzregeln laut Aushang im Office. Unbewegliche Hemmnisse (Regel 24-2): Hütten und Stadt sowie künstlich befestigte Wege. Die Entfernungsmarkierungen seitlich der Fairways zeigen die Distanz zum Anfang des Grüns. 3 Ringe 200m, 2 Ringe 150m, 1 Ring 100m. Fahnenpositionen: Vorne rot, Mitte gelb, hinten weiß. Laut behördlichem Genehmigungsbescheid darf nicht gespielt werden, solange sich mit landwirtschaftlicher Pflege beschäftigte Personen zwar außerhalb des Golfplatzes aber im Gefährdungsbereich befinden. Dies gilt insbesondere für die Bahnen 2 und 7. Legere Kleidung gestattet, aber keine Badekleidung. Golfwagen nicht auf Abschläge, Vorgrüns und Grüns ziehen. Pitchmarken ausbessern, Bunkerspuren rechen und Divots zurücklegen und festtreten.

Blue Course Local Rules

Please pay attention to the local rules and Conditions of Competition posted in the office. Immovable obstructions (rule 24-2): Stables. The distance markers placed on fairways are measured to the front of the green. Distance markers show the distance to the front of greens: 3 stripes 200, 2 stripes 150, 1 stripe 100 meters. Pin Positions: Front red, middle yellow, back white. According to the approbation of government should not be played as long as there are with rural caregivers employed outside of the golf course but in the danger zone. This applies in particular for holes 2 and 7. Casual clothes allowed, but no bathing clothes. No golf trolleys on tees, fringes and greens. Repair pitch-marks und bunkers and replace divots.

OPEN GOLF St. Johann Alpendorf

A-5600 St. Johann - Urreiting 105 - Salzburger Land
+43 (0) 6462 / 22 652 - www.golfsanktjohann.at

OPEN GOLF

ST. JOHANN
ALPENDORF

SCORECARD

BLUE COURSE

NAME		Score	Score	Score	Score	Score	Score
Bahn	GELB	ROT	Par	HCP	Score	Score	Score
1	281	249	4	15			
2	269	249	4	9			
3	324	293	4	3			
4	478	439	5	1			
5	150	119	3	11			
6	251	210	4	5			
7	143	122	3	13			
8	127	110	3	17			
9	267	211	4	7			
1 - 9	2290	2002	34				
10	281	249	4	16			
11	269	249	4	10			
12	324	293	4	4			
13	478	439	5	2			
14	150	119	3	12			
15	251	210	4	6			
16	143	122	3	14			
17	127	110	3	18			
18	267	211	4	8			
10 - 18	2290	2002	34				
1 - 18	4580	4004	68				

Datum

Unterschrift Spieler

Unterschrift Zähler



Spa für privat und
Hotel GLAMÜ Glas-
abtrennungen im
Innenbereich auch
mit Laser- oder LED
Technik Licht- und
Whirlsysteme für
Pool's individuelle
Saunabau, Infrarot-
systeme EMCO Bad
Accessoires.

G2K Wassertechnik GmbH - A-5600 St. Johann/Pg
www.g2k.at - info@g2k.at
Industriervertretung Österreich/Südtirol